

R8.2.13 つき組保育ドキュメンテーション

楽しいよ！雪遊び！！



少しづつ気温が高くなり、春はもうすぐそこに？！という感じですね！

子ども達は、「そり滑りできないよ～」と残念そう…

あと1回くらいドカッと雪が降らないかな～と思うばかり泣

ですが！！少しでも雪を見つけると、「雪あったー！！！」と

嬉しそうに飛び跳ね喜んだり、「外行こうよ→！」とウキウキ！笑

まさしくこどもは かぜの子 げんきな子！！



ひたすら雪を転がし、
こんなに大きくなっちゃいました！



2月10日 (火)



パパ、ママ
あつたかい
ウェアの準備、
ありがとう。♥

今週は暖かくなる
ばかりで、
雪がほとんど
ない園庭...
そんな中で見つける
少しの雪でも、
子ども達は嬉しいようです！



2月13日 (金)



この雪を掘ったら、
こびとに会えるかも！

園庭のわずかな雪は
もちろんのこと、
砂場の雪も溶けちゃった。
「砂遊びできる！」と
喜んだのも束の間...



砂場は見事に凍ってカチコチ！

「削れば、かき氷だ！」

と、T君とS君が言うと、みんなでシャベルやスコップを持ち寄り、ひたすら凍った砂を削り始めました！

ガリガリって
音がするね！

ひたすらみんなで
砂を削って…
念願のかき氷が完成～♡

いっぱい削るぞ～

池の水も凍って、
氷があったよ！
氷はチョコの
代わりね！

大盛りだよ！
こぼさないように
気をつけてね！





先日はりす組さんが
中庭へお散歩に！
「一緒にあそぼ～♡」と誘って、
手を繋いだり、
シャボン玉をしたりして
楽しんできましたよ♡



先生！！
何かあるよ！



雪が溶けた花壇を見ていたら、
つき組とほし組が植えたチューリップの芽が！！
「冬の時は、土の中で寝てるんだよね？？」
「赤ちゃん（芽）が出たってことは、春？」
「雪ないから、春だと間違ったんだ！」と、可愛い会話をするT君とHちゃん♡
子ども同士のつぶやきに、癒されたひとときでした♡